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An: 

Oberbürgermeister Tobias Schick      Cottbus, den 09.04.2023 

Betreff:  BuT und Starke-Familie-Gesetz 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tobias Schick, 

 

Seit dem 01.01.2011 gibt es die Leistungen für Bildung und Teilhabe (BuT) sowie seit 2019 

das Starke-Familien-Gesetz. 

Auch in der Stadt Cottbus gibt es Leistungsempfänger. 

Daher ergeben sich folgende Fragen: 

 

1. Für wie viele geflüchtete und zugewanderte Kinder und Jugendliche bzw. solche mit Migrationshintergrund 

wurde in den Jahren von 2011 bis 2022 ein Antrag auf Leistungen im Rahmen des Bildungs- und 

Teilhabepakets (BuT) hinsichtlich der Teilnahme an Sportangeboten gestellt und wie viele dieser Kinder und 

Jugendlichen haben im Rahmen des BuT an Sportangeboten teilnehmen können? (Bitte nach Jahren 

aufschlüsseln und im Vergleich zur gleichen Alterskohorte von Kindern und Jugendlichen ohne 

Migrationshintergrund angeben.) 

 

2. Für wie viele geflüchtete und zugewanderte Kinder und Jugendliche bzw. solche mit Migrationshintergrund 

wurde in den Jahren von 2011 bis 2022 ein Antrag auf Leistungen im Rahmen des Bildungs- und 

Teilhabepakets (BuT) hinsichtlich der Teilnahme an eintägigen Schulausflügen und an mehrtägigen 

Klassenfahrten gestellt und wie viele dieser Kinder und Jugendlichen haben im Rahmen des BuT mit Hilfe der 

Kostenübernahme an eintägigen Schulausflügen und an mehrtägigen Klassenfahrten teilnehmen können?  

(Bitte nach Jahren aufschlüsseln und im Vergleich zur gleichen Alterskohorte von Kindern und Jugendlichen 

ohne Migrationshintergrund angeben.) 

 

3. Für wie viele geflüchtete und zugewanderte Kinder und Jugendliche bzw. solche mit Migrationshintergrund 

wurde in den Jahren von 2011 bis 2022 ein Antrag auf Leistungen im Rahmen des Bildungs- und 

Teilhabepakets (BuT) hinsichtlich der Teilnahme an Mittagsverpflegung in Kita, Schule und Hort gestellt und 

wie viele dieser Kinder und Jugendlichen haben im Rahmen des BuT an der Mittagsverpflegung in Kita, Schule 

und Hort teilnehmen können?  

(Bitte nach Jahren aufschlüsseln und im Vergleich zur gleichen Alterskohorte von Kindern und Jugendlichen 

ohne Migrationshintergrund angeben.) 

 

4. Für wie viele geflüchtete und zugewanderte Kinder und Jugendliche bzw. solche mit Migrationshintergrund 

wurde in den Jahren von 2011 bis 2022 ein Antrag auf Leistungen im Rahmen des Bildungspakets (BuT) 

hinsichtlich der Lernförderung, Schülerbeförderung und persönlichen Schulbedarf gestellt und wie viele 

dieser Kinder und Jugendlichen haben im Rahmen des BuT die Lernförderung, Schülerbeförderung und 

persönlichen Schulbedarf erhalten können?  

(Bitte nach Jahren aufschlüsseln und im Vergleich zur gleichen Alterskohorte von Kindern und Jugendlichen 

ohne Migrationshintergrund angeben.) 

Vielen Dank für die Beantwortung im Voraus. 

 

Beste Grüße 

 

 

Andy Schöngarth 


